

En Razones Editoriales, Diana Aurenque, filósofa y directora del departamento de Filosofía Usach, sostuvo: "Hay mucha expectativa en el presidente electo Boric y será clave en su gobierno el manejo de la decepción.

Los más decepcionados serán los que votaron por él y ahí puede haber reemergencias de posturas antidemocráticas peores que las de Kast". "Schopenhauer dijo: 'Nosotros no sufrimos tanto de la realidad, sino de lo que esperamos de ella'. No se trata de no prometer y no tener expectativas, pero debemos saber qué esperar y ser lo más sensato posible. Me preocupa que la decepción pueda no dar gobernabilidad al país y quitarle legitimidad", puntualizó. Al finalizar, la filósofa considera que "debemos cuidar al presidente electo, en el sentido de no pedirle lo imposible porque las expectativas hacen que uno pierda el foco del presente, de las cosas positivas y nos enfoquemos en lo que nos falta".



DIARIO USACH

ESCUCHA RADIO USACH 94.3

PROGRAMAS RADIO USACH

UN TAZÓN DE COMIDA | LAS ACCIONES EDITORIALES | SUSANA VIAL

COMUNIDAD ESTUDIANTIL | TENDI AL AIRE | TEN HONOR DEL VOTO | DEL NO MERECE LAS

LA OBRERA DEL MAÍZ | ALA A RIBERA | DE JUDAS | DEL A DÍA

DIANA AURENQUE: "HAY MUCHA EXPECTATIVA EN EL PRESIDENTE ELECTO BORIC Y SERÁ CLAVE EN SU GOBIERNO EL MANEJO DE LA DECEPCIÓN"

"Los más decepcionados serán los que votaron por él y ahí puede haber reemergencias de posturas antidemocráticas peores que las de Kast. Me preocupa que la decepción pueda no dar gobernabilidad al país y quitarle legitimidad", sostiene la filósofa.

En Razones Editoriales, Diana Aurenque, filósofa y directora del departamento de Filosofía Usach, sostuvo: "Hay mucha expectativa en el presidente electo Boric y será clave en su gobierno el manejo de la decepción. Los más decepcionados serán los que votaron por él y ahí puede haber reemergencias de posturas antidemocráticas peores que las de Kast".

"Schopenhauer dijo: 'Nosotros no sufrimos tanto de la realidad, sino de lo que esperamos de ella'. No se trata de no prometer y no tener expectativas, pero debemos saber qué esperar y ser lo más sensato posible. Me preocupa que la decepción pueda no dar gobernabilidad al país y quitarle legitimidad", puntualizó.

Al finalizar, la filósofa considera que "debemos cuidar al presidente electo, en el sentido de no pedirle lo imposible porque las expectativas hacen que uno pierda el foco del presente, de las cosas positivas y nos enfoquemos en lo que nos falta".

LEE TAMBÉN

DIANA AURENQUE: "HAY MUCHA EXPECTATIVA EN EL PRESIDENTE ELECTO BORIC Y SERÁ CLAVE EN SU GOBIERNO EL MANEJO DE LA DECEPCIÓN"

OTROS TEMAS DE INTERÉS

DIANA AURENQUE: "HAY MUCHA EXPECTATIVA EN EL PRESIDENTE ELECTO BORIC Y SERÁ CLAVE EN SU GOBIERNO EL MANEJO DE LA DECEPCIÓN"

Razones Editoriales

Lunes a viernes de 18 a 20 horas

LO VISTO

DIANA AURENQUE: "HAY MUCHA EXPECTATIVA EN EL PRESIDENTE ELECTO BORIC Y SERÁ CLAVE EN SU GOBIERNO EL MANEJO DE LA DECEPCIÓN"

DIANA AURENQUE: "HAY MUCHA EXPECTATIVA EN EL PRESIDENTE ELECTO BORIC Y SERÁ CLAVE EN SU GOBIERNO EL MANEJO DE LA DECEPCIÓN"

DIANA AURENQUE: "HAY MUCHA EXPECTATIVA EN EL PRESIDENTE ELECTO BORIC Y SERÁ CLAVE EN SU GOBIERNO EL MANEJO DE LA DECEPCIÓN"